

Ressort: Finanzen

Verbraucherzentralen fordern sofortige Gaspreissenkungen

Berlin, 02.01.2015, 07:13 Uhr

GDN - Der Chef des Verbraucherzentrale Bundesverbands, Klaus Müller, fordert sofortige Preissenkungen der Gasversorger. "Die Preissenkungen für den Gaseinkauf der Versorger müssen auch im Geldbeutel der Verbraucher ankommen", sagte Müller zu "Bild" (Freitag).

"Ansonsten raten wir zum Wechsel zu einem günstigeren Anbieter", sagte Müller weiter. Eine Studie im Auftrag der Grünen hatte gezeigt, dass Deutsche Gaskunden in den vergangenen sechs Monaten gemessen am Verfall der Einkaufspreise mehr als 1,2 Milliarden Euro zu viel gezahlt hatten. Sollte es keine Preissenkungen geben, forderte Müller die Kunden zum Anbieterwechsel auf. "Preissenkungen von circa zehn Prozent sind dabei möglich. Im Gasbereich hat der Anbieterwechsel - anders als bei Benzin und auch Strom - noch keine Tradition, dabei erledigt der neue Anbieter für die Kunden alle Formalitäten", sagte Müller zu "Bild".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47229/verbraucherzentralen-fordern-sofortige-gaspreissenkungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619